



**Liebe Leserinnen und Leser,**

wie wäre es mit einem Picknick im Freien? Umgeben von blühenden Blumen, mit einem saftigen Erdbeerkuchen oder einem erfrischenden Erdbeersmoothie in der Hand. Der süße Duft dieser köstlichen Beeren erfüllt die Luft und lässt uns die Sorgen des Alltags vergessen. Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende und viel Freude, hoffentlich draußen in der Natur.

Herzliche Grüße  
Michael Roth und Sabine Dalumpines



**VERA8** sind die Vergleichsarbeiten, die alle Schüler\*innen der achten Klassen absolvieren müssen. Diese Tests werden in den Fächern Deutsch, Mathe und Englisch durchgeführt und ermöglichen einen Vergleich mit anderen Schularten und Gymnasien. Für alle, die sich für die Ergebnisse des RNG interessieren – insbesondere, ob es Handlungsbedarf gibt und in welchen Bereichen unsere Schule besonders gut abgeschnitten hat – findet eine informative Videokonferenz statt. Studiendirektorin Gerlinde Krone lädt alle Interessierten herzlich ein, **am Montag, den 2. Juni um 19.30 Uhr** daran teilzunehmen.

[Zur Online-Veranstaltung](#)



## Tödliche Challenge

Eine brutale Social-Media-Challenge, die als "Run-it-straight"-Challenge bekannt ist, hat in Neuseeland zu einem tragischen Vorfall geführt. Ein 19-jähriger Mann ist bei dieser riskanten Herausforderung so schwer verunglückt, dass er an seinen Kopfverletzungen gestorben ist. Die Challenge, die in den letzten Wochen auf TikTok und Instagram viral ging, zieht immer mehr Menschen zu gefährlichen Events an. Bei der Challenge rennen zwei Teilnehmer ohne Schutzausrüstung aufeinander zu und kollidieren mit voller Wucht. Derjenige, der den Zusammenprall dominiert, gilt als Sieger. Der Vorfall ereignete sich während einer privaten Challenge, die der junge Mann mit Freunden organisierte. Die Polizei warnt eindringlich vor den erheblichen Sicherheitsrisiken dieser Aktivitäten. Der Tod des jungen Mannes verdeutlicht die Gefahren, die mit solchen Herausforderungen verbunden sind. Experten haben schon lange vor den Risiken gewarnt, insbesondere in Bezug auf Kopfverletzungen, und bezeichneten die Challenge als rücksichtsloses und gefährliches Spektakel.

[Weiter lesen](#)

## Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg  
[www.km-bw.de](http://www.km-bw.de)

Sozialministerium Baden-Württemberg

[www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de](http://www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de)

Tagesschau in 100 Sekunden

[www.tagesschau.de](http://www.tagesschau.de)

[Impressum](#)

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu